



Interaktionspreis: Jede 50 Bl. ...

Berliner Tageblatt und Handels-Zeitung ...

Berliner Tageblatt

Nr. 578. 41. Jahrgang und Handels-Zeitung Dienstag 12. November 1912

Der Adria-Konflikt.

In Budapest scheint man gestern die Maßregeln für eine eventuelle militärische Demonstration vorzubereiten zu haben, denn die einseitigen österreichischen ...

Auch die Mission des bulgarischen Sotranjapresidenten Danew wird in günstigem Sinne beurteilt, denn Bulgarien will ein Zutreten der Gegenstände zwischen Oesterreich und Serbien verhindern. ...

Die Deportation der Verbrecher.

Dr. Müller-Meltingen ... Mitglied des Reichstags.

In den letzten Tagen ist von dem bekannten Kriminalisten Dr. Robert Geinl ein 500 Seiten starker, reich illustrierter Band 'Meine Reise nach den Strafkolonien' erschienen, eine Publikation, die aus der umfangreichen Literatur der Deportationsfrage hervorgehoben zu werden verdient. ...

Die bevorstehende Aktion Oesterreichs.

Ein diplomatischer Vermittlungsvorschlag. - Uebereinstimmung mit Deutschland und Italien.

Die Reise des Thronfolgers nach Budapest erregt fortgesetzt großes Aufsehen. Sie gilt allgemein als deutliches Anzeichen dafür, daß wichtige Entscheidungen bevorstehen. ...

Der Plan einer österreichisch-italienischen Flotten demonstration.

Die militärischen Vorbereitungen in Oesterreich. (Telegramm unjeres Korrespondenten)

Man gibt noch immer nicht die Hoffnung auf, daß es gelingen wird, die Schwierigkeit der Lage auf friedlichem Wege aus der Welt zu schaffen. ...

Keine österreichische Note an Serbien.

(Telegramm unjeres Korrespondenten)

Ueber die Unterredung des Grafen von Igron mit dem serbischen Ministerpräsidenten Poffich wird Entschiedenheit beobachtet. ...

Zu dem Mangel an professionellen Können (nur etwa ein Siebentel der französischen Deportierten soll nach Geinl landwirtschaftliche Vorkenntnisse besitzen) kommen noch die klimatischen Schwierigkeiten. ...

Genügend wie die Deportation ihrer Kolonialpolitischen Aufgabe gerecht werden kann, was Geinl auch am Beispiel der englischen und spanischen Strafkolonien bewiesen, ist die der kriminalpolitischen gewachsen. ...